CDU-Fraktion sieht Frage-Bedarf

Enthaltung bei Auftrag zur Schulsanierung

Kürten. Die Stimmung zwischen der CDU-Fraktion auf der einen sowie Bürgermeister Willi Heider (parteilos) und Planungsleiter Sascha Bormann auf der anderen Seite ist seit der jüngsten im Sanierungsaus-Sitzung schuss eisig. "Wir haben uns enthalten bei der Abstimmung", berichtet der Fraktionsvorsitzender Jochen Zähl. Abgestimmt wurde im nichtöffentlichen Sitzungsteil über die Vergabe von Planungsleistungen übergangsweise benötigten Unterrichtscontainer. Auch Bürgermeister

Heider bestätigte die Enthaltung: "Ich
kann sagen,
dass sich eine
Fraktion enthalten hat."
Was die



Was die Willi
Christdemo- Heidei
kraten in diesen Tagen umtreibt, sir

sen Tagen umtreibt, sind die aus ihrer Sicht fortwährend zu beschließenden Planungsschritte im 63-Millionen-Euro-Projekt. Fraktionsvorsitzende bemehr Informationen über tont, den Fortgang des Projekts und zu den Kosten haben zu wollen. Die im Ausschuss von der Verwaltung kommunizierte Bauverzögerung um ein Jahr sei aus CDU-Sicht nicht nachvollziehbar. Immer werde von der Verwaltung ausgeführt, dass eine längere Bauzeit höhere Kosten nach sich ziehe. Auch der Aussage, dass die Sülztalhalle sanierungsbedürftig sei, komme jetzt Bedeutung zu. Nun werde sie nämlich ein Jahr länger als gedacht genutzt. Für die CDU werfe dies alles zahlreiche neue Fragen auf. Bürgermeister Heider betont,

Bürgermeister Heider betont, dass die Verwaltung zu jeder Zeit ausführlich über das Projekt berichtet habe. Er hoffe, dass die Politik wieder gemeinsam die Planungen unterstütze. (cbt)